

CONFERENCIA DE PRENSA SOBRE SITUACIÓN DE LA REGIONAL COCHABAMBA FRENTE AL COVID-19

A una semana de asumir la Administración Regional Cochabamba, la Dra. Jenny V. Magne Anzoleaga, convocó a una conferencia de prensa, el lunes 21 de diciembre de 2020, para dar a conocer la situación en la que se encuentra la institución para enfrentar el rebrote del COVID-19.



La autoridad regional indicó que se realizó un Diagnóstico Situacional, en el cual se evidenció que no se hicieron las compras pertinentes (referente a reactivos de laboratorio, insumos médicos y equipos de protección personal) en los meses pasados, ante esta situación, indicó que se están acelerando los procesos de compras de: reactivos, insumos y equipos.

Asimismo informó que el Hospital Obrero N° 2 cuenta con 50 camas, de las cuales 7 están ocupadas (1 paciente en UTI, 3 pacientes internados positivos y 3 internados sospechosos de COVID-19) y 43 camas se encuentran disponibles.

Sobre el paro de SIMRA de la semana, la Administradora Regional sostuvo que existe una mezcla de petitorios de parte del sindicato médico, lo cual perjudica la normal atención a la población asegurada, más aun teniendo en cuenta la emergencia sanitaria.

